
ПРОЛЕТАРИИ ВСЁХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! Год издания XXXVII

О ю п я ъ р ь

ОРГАН СЫЗРАНСКОГО ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Цена 15 коп.

Указ Президиума Верховного Со
вета РСФСР о созыве Юбилейной 
сессии Верховного Совета РСФСР.
(1 стр.).

По родной стране. (1 стр.). 
ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: В. Пузари- 

на.— Так ли нужно проводить семи
нары секретарей парторганизаций? 
(2 стр.).

ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ ЧИТАТЕ
ЛЕЙ: М. Подключников.— Что такое 
«план Идена»? (2 стр.).

В Министерстве Иностранных Дел 
СССР. (3 стр.).

С Е Г О Д Н Я  В
ОПЫТ ПЕРЕДОВИКОВ —  ВСЕМ 

РАБОЧИМ: Н. Лукин.—Мастер высо
кой производительности труда. 
(3 стр.).

С. Верников. —  «Вас вызывает 
Таймыр». (3 стр.).

Женевское совещание Министров 
Иностранных Дел. (4 стр.).

К предстоящей сессии Всемирного 
Совета Мира в Берлине. (4 стр.).

Американские самолеты нарушают 
воздушные границы Норвегии- 
(4 стр.).

Н О М Е Р Е :

Улучшать подбор, расстановку
и воспитание кадров

Н'[А ЖЕЛЕЗНОДОРОЖ НОМ  
транспорте, как и во^всех 

отраслях народного хозяйства 
страны, Коммунистической пар
тией выращены и воспитаны де
сятки тысяч замечательных руко
водителей, прекрасных организато
ров масс. Вышедшие из гущи на
рода, они верой и правдой служат 
ему, неустанно борются за претво
рение в жизнь псуштики Коммуни
стической партии и Советского 
правительства, со знанием дела 
руководят порученным участком 
¿боты .

Много хороших, знающих свое 
дело работников имеется и на 
Сызранском отделении Куйбышев
ской железной дороги. Коммунист 
тов. Щеголев недавно выдвинут на 
должность начальника вагонного 
депо Сызрань 1-я. Являясь непло
хим организатором, он умело 
направляет усилия коллектива на 
выполнение стоящих перед депо 
задач, постоянно общается с мас
сами, выступает перед ними с 
докладами. Благодаря усилиям 
партийной и профсоюзной орга 
низадий, хозяйственного руковод
ства, всего коллектива депо сис
тематически выполняет месячные 
планы. В апреле, например, план 
по валовой и товарной продукции 
выполнен на 176,3 процента, по 
производительности труда — на 
132 процента, себестоимость сни
жена на 2,7 процента.

Заслуженным авторитетом среди 
железнодорожников пользуются 
участковый диспетчер тов. Третья
кова, машинист-инструктор тов. 
Нефедов, начальник шестой ди
станции пути тов. Журавлев и 
многие другие. Все это говорит о 
том, что партийные организации 
предприятий, политотдел отделе
ния и хозяйственное руководство 
несколько улучшили подбор, рас
становку и воспитание кадров. Для 
командиров производства читают
ся лекции по марксистско-ленин
ской теории, многие руководители 
изучают революционную теорию 
самостоятельно, систематически 
повышают свою деловую квалифи
кацию.

Однако было бы вредным не 
видеть серьезных недостатков в 
подборе, расстановке и воспитании 
работников предприятий отделения 
дороги. Эти упущения состоят в 
том, что нарушается принцип под
бора и расстановки кадров. Есть 
немало фактов, когда работники 
назначаются на руководящие 
должности наспех, без должной 
проверки их деловых и политиче
ских качеств, или ранее провалив
шихся работников выдвигают на 
руководящие посты. Все это при
водит к большой текучести кад
ров.

Начальник восьмой дистанции 
службы пути тов. Богданов, нап
ример, рекомендовал на должность 
дорожного мастера колонны по 
среднему ремонту пути А. Ф. Д е
нисова, как хорошего организато
ра. Между тем этот человек неод
нократно снимался с руководящей 
должности за пьянство и другие 
неблаговидные дела. Начальник 
паровозного депо Сызрань 2-я тов. 
Огольцов выдвигал на руководя
щую работу скомпрометировавше
го себя Сякина.

Среди командного состава име
ются люди, которые нарушают 
трудовую и производственную дис
циплину, допускают аморальные 
проступки. Так, например, маши- 
нист-инструктор депо Сызрань 1-я 
тов. Туркин и помощник участко
вого ревизора паровозного хо
зяйства тов. Калмыков допускают 
частые выпивки с подчиненными. 
Начальник станции пристань— 
Батраки Андреев был снят с долж
ности за аморальные проступки.

Отделение дороги ощущает ост
рую нужду в специалистах движе
ния и паровозного хозяйства, в 
инженерно - технических кадрах. 
Между тем многие специалисты 
используются не по назначению, ра
ботают весовщиками, сидят в кон
торах. Так, например, техник дви
жения тов. Гладушко работает 
оператором механизированной гор
ки станции Батраки, а техник 
движения тов. Иваненко—дежур
ным по парку. В паровозном депо 
Сызрань 1-я техники тт Цуриков, 
Разыграев, Калашников, Антонюк, 
окончившие средне-техническое 
учебное заведение, работают бри
гадирами, а мастерами являются 
люди, не имеющие специального 
образования. Однако начальник 
депо тов. Великих и началь
ник отдела кадров тов. П е т 
ровский проявляют непонятную 
боязнь и не заменяют неподготов
ленных людей специалистами.

Все эти и другие упущения в 
работе с кадрами нужно реши
тельно изживать. Задача состоит в 
том, чтобы подбор людей, их рас
становка и воспитание было на 
деле главным в руководящей дея
тельности партийных организаций 
и хозяйственного руководства от
деления дороги. Нужно укреплять 
все звенья транспорта людьми, 
преданными интересам партии и 
государства, хорошо знающими де
ло и способными двигать его впе- 
ред. А это значит, что в работе по 
подбору кадров нужно постоянно 
руководствоваться указаниями 
Коммунистической партии, со
стоящими в том, что подбирать 
людей нужно по деловому и поли
тическому признаку.

На руководящую работу нужно 
смелее выдвигать молодые кадры. 
Но для этого следует глубоко изу
чать людей, знать их слабые и 
сильные стороны, помогать им в 
работе, в повышении своей квали 
фикации.

Партийным организациям, по
литотделу отделения нужно посто
янно заботиться о марксистско- 
ленинской закалке кадров. Следует 
помнить, что только тот человек 
может хорошо руководить, который 
постоянно работает над собой, 
творчески овладевает революцион
ной теорией, обогащает себя исто
рическим опытом партии. Нужно 
воспитывать всех руководителей 
в духе строжайшего соблюдения 
государственной дисциплины, в ду
хе беззаветной преданности пар
тии и народу.

Улучшая дело подбора, расста
новки и воспитания кадров, пар
тийные организации и хозяйствен
ное руководство отделения дороги 
сумеют более успешно решать за
дачи, стоящие перед коллективом 
железнодорожников.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
Совещание работников 

торговли и 
общественного питания 

города Москвы
10 мая в Колоннам зал1е Дома 

Союзов состоялось совещание ра
ботников торговли и обществен
ного питания гор. Москвы. С 
докладом о дальнейшем улучше
нии организации торговли и об
щественного питания в столице 
выступил заместитель председа
теля исполкома Моссовета тов. 
Лоцманов.

Работники московской сети 
торговли и общественного пита
ния приняли на себя социали
стические обязательства, в кото
рых решили досрочно выполнить 
план товарооборота 1954 года, до
биться в текущем году снижения 
издержек обращения на 75 мил
лионов рублей по сравнению с 
планом.

На совещании выступил с ре
чью заместитель Председателя 
Совета Министров СССР и Ми
нистр торговли СССР тов. А. И. 
Микоян.

(ТАСС).

И з д  е л и'я 
машиностроителей 

для населения
КРАМАТОРСК, 11 мая, 

(ТАСС). На Ново-Краматорском 
машиностроительном заводе име
ни Сталина закончено строитель
ство нового производственного 
учждаа для выпуска Г чугунной 
эмалированной посуды. Это свое
образный за®од, »оснащенный но
вейшей техникой. Все процессы 
—от формовки изделий до выда
чи готовой продукции—полностью 
мех а н изир о® а н ы. Н еобх од имое 
для этого оборудование спроек
тировано и изготовлено инженера
ми и рабочими предприятия.

Ново-Краматорский завод, чья 
марка стоит на крупнейших про
катных станах, шахтных подъем
ных машинах, уникальном гидро
техническом оборудовании, выпу
скает много ¡предметов домашнего 
оби хода—крова тей, а л юмин иевы х 
кастрюль, бидонов, чугунков и 
других изделий.

Выпуск товаров для населения 
в нынешнем году здесь увеличи
вается по сравнению с минувшим 
годом более чем в два. раза. З а 
вод уже дал с начала ‘̂ ода сверх 
программы товаров на 100 тысяч 
рублей.

Узбекская ССР. Постановлением 
Совета Министров СССР и Цент
рального Комитета КПСС «О 
дальнейшем развитии хлопковод
ства в Узбекской ССР в 1954— 
1958 годах» предусматривается 
максимальная механизация всех 
процессов хлопководства.

Ташкентский завод «Ташсель- 
маш» выпускает хлопкоубороч
ную машину «СХМ-48 м» и уни
версальный хлопкоочиститель 
«УПХ-1,5». В этом году коллек
тив предприятия даст хлопкоробам 
3 тысячи машин «СХМ-48 м» и три 
тысячи универсальных хлопкоочи
стителей «УПХ-1,5».

НА СНИМКЕ: выход с конвейе 
ра хлопкоуборочных машин «СХМ- 
48 м».

Фото С. Кропивницкого.
------------* ---------------------------------

В честь 300-летия 
воссоединения Украины 
Р ;с Россией
ДНЕПРОДЗЕРЖ ИНСК. (ТАСС). 

Коллектив Днепродзержинского 
управления треста- «Южэлек- 
тромонтаж» получил почет
ное задание — электрифициро
вать исторические места, свя
занные с жизнью и деятельностью 
вы да юще .гое я госуд а р ственного 
деятеля и полководца Богдана 
Хмельницкого, — Чигирин и село 
Субботово, Черкасской области.

В честь 300-л е т я  воссоедине
ния Украины с Россией днепро
дзержинские эл ектр омонтажн ики 
взялись завершить высоковольт
ную линию электропередачи на 
пол месяца раньше срока. На трас
се работают канавокопатели, 
мощные тракторы, автокраны и 
другие механизмы.

Успешно ведется монтаж элек
троподстанции.

Суда идут через 
Камский шлюз

МОЛОТОВ, 12 мая. (ТАСС). 
Днем и ночью слышны протяжные 
гудки пароходов, проходящих су
доходный шлюз строящегося Кам
ского гидроузла. Эксплуатацион
ники успешно осваивают новое 
гидротехническое сооружение. В 
верховье Камы пропущено уже 
более 50 пароходов, барж, кате
ров.

Сегодня шлюз прошел пассажир
ский пароход, который держит 
курс на Березники. Сегодня же 
два буксирных парохода провели 
в верховья Камы баржи с мукой. 
Через шлюз проследовали также 
три плотовода. Выше водосливной 
плотины Камской ГЭС сплавщики 

! подготовили к буксировке через 
| шлюз первые 8 секционных пло- 
) тов.

Дар русскому 
и украинскому народам

ФРУНЗЕ, 12 мая. (ТАСС) 
Фрунзенская промартель «Кир
гизский художник» изготовила два 
настенных ковра. Их размеры — 
четыре на пять метров. На каж
дом ковре шелком по бархату вы
тканы Герб Советского Союза, 
Российской Федерации и Украины. 
Ярко выделяются цифры: 1654— 
1954. Ковры окаймлены много
цветным киргизским орнаментом.

В течение нескольких месяцев 
над этими произведениями на
ционального прикладного искусст
ва любовно трудились ковровщи
цы Сатина, Молдохматова, Аджи- 
бюбю, Мырзахматова, Дельде, 
Кукумбаева и другие. Ковры — 
дар киргизского народа великому 
русскому и украинскому народам.

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР
О созыве Юбилейной сессии Верховного Совета РСФСР

Президиум Верховного Совета РСФСР постановляет:
Созвать Юбилейную сессию Верховного Совета РСФСР,посвя

щенную 300-летию воссоединения Украины с Россией, 27 мая 
1954 года в г. Москве.

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР
М. ТАРАСОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР
И. ЗИМИН.

^ Москва, 12 мая 1954 года.

Спортивные соревнования в честь 300-летия воссоедщ^щ^
У к р а ины с Россией

Большими спортивными сорев
нованиями отмечает празднова
ние 300-летия воссоединения Ук
раины с Россией физкультурники 
Советского Союза.

В Киеве на стадионе имени
Н. С. Хрущева с 21 по 23 мая со
стоятся состязания легкоатлетов 
сборных команд РСФСР, Украин
цы, Белоруссии, Москвы и Ленин
града. Вместе с ними вне конкур
са здесь выступят сильнейшие 
легкоатлеты из других братских 
союзных республик.

Велосипедную гонку Калинин— 
Москва—Смоленск—Москва—Ка
линин «На приз дружбы» органи
зуют спортсмены РСФСР. Вместе 
со сборными командами областей, 
краев и автономных республик 
Российской Федерации в этом со
ревновании примут участие сбор
ные команды велогонщиков обла
стей Украины.

Массовые соревнования москов
ских физкультурников, посвя
щенные празднованию 300-летия 
воссоединения Украины с Россией, 
начнутся 16 мая. В этот день во 
всех районах столицы будут про
ведены легкоатлетические и ком
бинированные эстафеты на призы, 
учрежденные в честь знамена
тельной даты.

23 мая на стадионах М оскву 
состоятся большие СП О рТИ ВЦ Щ !  
праздники. Выступят гимна$т&ц 
борцы, боксеры, штангисты, ;]фе&тз 
товалыцики; решено провеет^/й@Т| 
ревнования легкоатлетов. 1^щ ы] 
в связи с 300-летием воссоедине
ния Украины с Россией р^МгЙ'ют 
волейболисты, баскетбодЙтБп ОД- 
ниссисты, городошник®9 
ные команды московских предпри
ятий и спортивных обществ ветре-

Строительство 
оросительных каналов 

на Памире
ХОРОГ (Горно-Бадахшанская 

автономная область) 11 мая. 
(ТАСС). В Мургабском районе 
закончено строительство ороси
тельного канала, который обес
печит водой 100 гектаров целнРР 
ных земель. В других р.ай(Ш№ 
началось сооружение новых л$а*№ 
лов. Они дадут возможность кййэ 
хозам в ближайшие два года .ВЯ&т 
сти в ^севооборот около 
гектаров плодородных вмд&йель д 
На строительство и ремонтотфсйСй^ 
тельной сети в областшФсейГ.йО&аЯ 
но более полутора мщш»шгяв1р$№ 
лей. ,глт э 1с1Ш1Юээдтб

____________ уНВМдЭТОКДБПВЕ н
ютэоп ^гнжул.э аотэ

1.ЖЭМ мол 
нтоон 

алия. езтэомидохбоон 
тятся в ад # # «  ЩФС к и Хят ктрпак > б} сг 
футболистащ п^фш йш г зивтэ шн 

Садов<^пЩ№Ц8оМошФЫ осжянет 
в этот да^фофомш^веШ Ш рекам^ 
Здесь ^ у д ^ д а ш д е н а  з^гаяйцисиш 
ная вщмдерщп ноюнемдэт шшэд 

НанМорйе-рш^^9>¥$&нй¥нкх 
бершкшыш Ыда$&лё*юг§нн ; 
кудапугра&'й о т т ш т л т да Г&^&кйН  ̂
СЙШ даЯСЖ: В0<НЦШ&ЙИЯ8°Т сборная#5 
КЙМЗДДбМяШЙВЫ ИТ^Я©!& П&5&%ЭД££
мйЯе&«О01греблез \ ;Вх,Зе$№н0№г
1рф!Хрда<йДЙ8йБЫЧЭ11 
ндрл кфвшцвМ щ кв ш и и Щ М в нанэ 
«:>М$рп - Б п $1Ьскс№э

С Ю Ш  6 ф  и  3&У Я к § &  м
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Так ли нужно проводить семинары 
секретарей парторганизаций?

Учеба секретарей первичных 
партийных организаций при Цен
тральном райкоме КПСС осуще
ствляется через постоянно дей
ствующий семинар.

Каждое занятие семинара дол
жно способствовать вооружению 
секретарей марксистски - ленин
ской теорией, обогащению опытом 
организационно - партийной и 
партийно . политической работы. 
Между тем семинары, которые 
проводятся Центральным райко
мом партии не достигают цели. 
Нередко по вине работников рай
кома КПСС они превращаются в 
совещания. Это объясняется тем, 
что каждый работник райкома 
пользуясь тем, что собрали сек
ретарей партийных организаций, 
после обсуждения «основных» 
вопросов выдвигает еще свои воп
росы, стремясь также добиться 
их «горячего» обсуждения.

Так, на одном из последних 
семинаров «вне повестки дня» 
было обсуждено еще более 10 во
просов. Сначала секретарям заве
дующим отделом партийных, 
профсоюзных и комсомольских ор
ганизаций была прочитана нота
ция за несвоевременную сдачу 
отчетности по членским взносам, 
(правда, таких секретарей было 
меньшинство, но читали нота
цию в назидание всем).

Затем слово взял заведующий 
отделом пропаганды и агитации 
тов. Дрямов. Он говорил о необхо
димости улучшения политическо 
го образования коммунистов, чте
ния докладов, проведения под
писки на газеты и т. д.

Заседательская суетня осуж
дена партией как порочный метод 
руководства, приносящий вред 
живому делу. Правда, секретарей 
первичных партийных организа • 
ций райком КПСС в последнее 
время стал вызывать реже, но 
уж, если собрали их на семинар
ское занятие, то этот случай 
спешат использовать все, и есте
ственно, семинары поэтому 
превращаются в обычные совеща
ния, на которых происходит «на
качка».

На мой взгляд, работникам рай
кома партии следует вообще от
решиться от негодной практики 
накопления разного рода вопросов

для обсуждения на семинарах. 
Укрепление живой связи с пер
вичными партийными организа
циями отнюдь нельзя подменять 
«накачками» на семинарах, что 
практикуется до сих пор.

Кроме того, Центральным 
райкомом КПСС на семинарах 
мало уделяется внимания обмену 
опытом работы секретарей пар
тийных организаций. Зачастую 
обмен мнениями организуется без 
достаточной подготовки. Не 
случайно поэтому выступле
ния секретарей парторганиза
ций с обменом опытом неред
ко превращаются в самоотчеты. 
В этих самоотчетах не раскры
вается опыт партийно-политиче
ской и партийно-организацион
ной работы, и поэтому они не по
учительны для всех присутствую, 
щих на семинаре.

Примером этому может слу
жить семинар секретарей первич
ных партийных организаций, со
стоявшийся 7 мая. На нем дол
жен был состояться обмен опытом 
работы по организации проверки 
исполнения принятых решений. 
Вопрос очень важный для прак
тической работы парторганиза
ций, тем более, что с проверкой 
исполнения в ряде парторгани
заций района дело обстоит небла
гополучно.

Как лучше организовать про
верку исполнения решений? Этот 
вопрос должны были осветить в 
своих выступлениях заместитель 
секретаря парторганизации ва
гонного депо станции Сызрань 
1-я тов. Федотов и секретарь 
парторганизации горпромторга 
тов. Буданов. К сожалению, 
этого им сделать не уда
лось. Они в своих выступлениях 
говорили о количестве проведен
ных собраний, заседаний бюро и 
почти ничего не сказали, как же 
было организовано выполнение 
принятых решений, как осуще 
ствляется контроль исполнения.

Случилось это потому, что ра 
ботники райкома партии, в част
ности, заведующая отделом пар
тийных, профсоюзных и комсо
мольских организаций тов. Грид
нева не помогла этим товарищам 
обобщить опыт, выделить наибо
лее ценное в их работе, чтобы

оно было поучительным для всех 
участников семинара.

Да и вообще данному семинару 
не предшествовала серьезная 
подготовка. Об этом свидетельст
вует следующий факт. За день до 
семинара мне, как секретарю 
парторганизации, позвонила заве
дующая отделом партийных, 
профсоюзных и комсомольских 
организаций райкома КПСС тов. 
Гриднева.

— Учтите, что вы на семинаре 
выступаете с обменом опытом,—  
предупредила она.

— Поздно сообщили,— ответила 
я,— не успею подготовиться. Во
прос серьезный...

—  Что-нибудь скажите.;;
Конечно, я на семинаре не 

выступила и не могла высту
пить, так как для этого мне 
необходимо было глубоко и все
сторонне обдумать вопросы, свя
занные с организацией провер
ки исполнения, а яа это времени 
у меня не было.

Обмен опытом организационно- 
партийной и партийно-полити- 
ческой работы—-серьезное, твор
ческое дело. Работникам райкома 
КПСС, готовя семинары, надо 
самим предварительно глубоко 
изучить опыт работы парторгани
заций, советовать секретарям на 
что в своих выступлениях по то
му или иному вопросу на семина
ре следует обратить большее вни
мание. Только при этом усло
вии, мне думается, обмен опытом 
партийной работы на семинаре 
будет проходить активнее и при
несет, несомненно, более ощути
мую пользу.

Центральному райкому партии 
необходимо улучшить учебу сек
ретарей первичных партийных 
организаций. Каждый семинар 
должен обогащать нас знаниями 
практики партийно-организаци
онной и партийно-политической 
работы. При этом особое внима
ние" следует обратить на орга
низацию обмена опытом партий
ной работы, решительно изгнать 
формализм и казенщину в этом 
большом и ответственном деле.

В. Пузарина,
секретарь парторганизации 

швейной фабрики.

Рига. Строительство главного корпуса ТЭЦ.
Фото Е. Ясенова. (Фотохроника ТАСС).

Делегат XII съезда ВЛКСМ у комсомольцев  
гидротурбинного завода-

На днях состоялась встреча 
комсомольцев и молодежи гидро
турбинного завода с делегатом 
XII съезда ВЛКСМ фрезеровщи
цей комбайнового завода тов. Ва
сильевой.

Около 250 участников встречи 
с большим вниманием прослуша

ли рассказ тов. Васильевой о ра
боте XII съезда ВЛКЛ;М и 
впечатлениях от пребывания в 
Москве, в Кремле.

А. Догадин,
секретарь комитета ВЛКСМ 

гидротурбинного завода.

Комсомольске - молодежные „вторники“
Регулярно в клубе Батракского 

асфальтового ¡завода проводятся 
комсомольско-молодежные «втор 
ники». На них читаются лекции, 
доклады на политические и есте
ственно-научные темы, органи
зуются игры и танцы.

Секретарь заводского комитета 
комсомола Таисья Чумакова на 
одном из «вторников» прочитала

доклад: «Любовь и дружба в со
циалистическом обществе»; за
ведующая отделом по работе сре
ди пионеров Октябрьского райкома 
комсомола Нина Родионова— «Что 
дала советская власть молодежи»; 
пионервожатая железнодорожной 
шкоды № 14 Раиса Усачева—  
«Ты на подвит зовешь, комсомоль
ский билет!».

Экскурсия учащихся в совхоз
Учащиеся седьмых классов 

средней школы № 1 под руко
водством преподавателя биологии
В. Я. Гуровой совершили экскур
сию в совхоз «Большевик». Экс
курсанты осмотрели крупный 
рогатый скот, свиней и лошадей, 
а также познакомились с уст
ройством автопоилок, пронаблю

дали электродойку и механиче
скую подачу кормов. Главный 
ветеринарный врач совхоз»а тов. 
Халин рассказал ребятам о том, 
как коллектив совхоза претво
ряет в жизнь решения сентябрь
ского и февральско-мартовского 
пленумов ЦК КПСС о дальнейшем 
подъеме сельского хозяйства.

А. Синицын.

О Т В Е Т Ы  Н А  В О П Р О С Ы  Ч И Т А Т Е Л Е Й

Что  т а к о е  „план И д е н а “?
. Среди международных ¡проблем, 
оставшихся неурегулированными 
гщ&ле второй мировой войны, ос- 
ншш>е место занимает герман
ская вопрос. В результате поли
тика, в**оуществляемой правящими 
ед^г&ми США, Англии и Фран^ 
Ц.вдиэЕермания до сих пор не имеет 
м^иртогию договор а и остается 
разделенной на две части. Рас
кол п1я®рм)ашш и связанные с ним 
агрессивные планы американских 
и западногерманских империали
стов служит^ постоянным источни
ком меж;^ар<Йшой напряжен
ности.

Необходимость ликвидации иро- 
тивоес^0ственй(Э^^^{Школа Герма
нии стала годы на- 
спюлшо окшвй^Аой^^к^правитель- 
стшкэфШй^ АйгЩШ’сдаофф'анции не 
мосутпбдаре обсуж
дения германской прб8йё$йы. Од- 

л ̂ к^з#ш г|-зБ е^йнское 
с/>^ьдани§1 о ¡Шндатрхй ишюярл н- 
ныхлде#;1 щ т г т ш ш т  £<&едан&н- 
ад х , срйр#тов я 11 Амэргижи зшшдайе 
дер5£##Ь£)п еяавЩгн ш бш ё^дш ьш > 
уед®*и 11 §>^данемижа11Гёрмшши/ 
вк^чедшег все! ]ГерманййШ 1 
сивну^яв^нунзгтг1р5?М1иров^! Шё-н
?%>1эЖпаД'Ш вР ° ^ ^ 1 м п ^ ¥ |М н , 
^ Й Щ А м  н$а зщл о 

с ШГ§̂Н1 ̂ Р [Ф [Н й1^^ 
Н- 9 £ Р / з н о н д в т а  
V аЭээ (Гер ш ш к о т

водрфсе М Ш та\ъбщ & т
М Ч с £ § < Ш е я  ;ирщ ноэс/ 

.ваэнЛ н ыаюоМ аотзптв
ДЭОАТ)

Что такое «план Идена?», с 
таким вопросом обратилась в ре
дакцию агитатор швейной фаб
рики М. И. Сутягина.

Ниже публикуется ответ.

го мира в Европе, ни с националь
ными интересами германского на
рода.

Позиция западных держав в от
ношении будущего Германии наи
более ярко выражена в так назы
ваемом «плане Идена», получив
шем свое название по имени ми
нистра иностранных дел Англии 
Идена, выступившего с этим пла
ном на Берлинском совещании. В 
ходе совещания представители 
США, Англии и Франции упорно 
пытались навязать этот план Со
ветскому Союзу.

Что же представляет собой 
«план Идена»? При ознакомлении 
с ним прежде всего бросается в 
глаза, что авторы «плана Идена» 
обошли главное содержание гер
манской проблемы—вопрос о том, 
что Германия должна быть объе
динена на демократической и ми
ролюбивой основе с тем» чтобы 
ойЗДникогда больше не могла уг- 
р®>ка¥ь миру и безопасности в 
ВДРЙтё.
-аныяэо
т& $рШ 2тели <<пла,на Идена» по- 

с-г# )Э Д К Ь свесТи вопРос об объе- 
г Г¿рм а н и и к проблеме так

-идпдэцп хю.
-эдтоа атээшс)

называемых «свободных выбо
ров». Предоставление германско
му Народу возможности действи
тельно свободно выразить свою 
волю в вопросе о будущем Гер
мании имеет большое значение 
для упрочения мира в Европе. 
Однако план, предложенный на 
Берлинском совещании западными 
державами, направлен как раз на 
то, чтобы не дать германскому 
народу свободно решить свою 
судьбу.

«План Идена» проникнут не
доверием к демократическим си
лам германского народа. Соглас 
но этому плану избирательный 
закон для общегерманских выбо
ров должны дать немецкому наро
ду оккупирующие державы. Они 
же будут осуществлять контроль 
над подготовкой и проведением 
выборов. Таким образом, проведе
ние общегерманских выборов пе
редается в руки иностранных го
сударств, имеющих на территории 
Германии оккупационные войска. 
В то же время сами немцы от 
подготовки и проведения выборов 
отстраняются.

Нетрудно понять, что при таких 
условиях нечего и говорить о дей
ствительной свободе выборов, 
так как иностранные государства 
получают возможность оказы
вать на немецкий народ ничем не 
ограниченное давление.

«План Идена» не дает никаких 
гарантий того, что господствую
щее положение в центральных ор
ганах объединенной Германии не 
будет теми или иными путями за
хвачено вчерашними гитлеровца
ми, ныне призывающими к новой 
реваншистской войне. Не следует 
в этой связи забывать о том, что 
в свое время гитлеровцы пришли 
к власти парламентским путем. 
Они были ставленниками тех же 
самых германских монополий, ко
торые теперь снова получили воз
можность оказывать серьезное 
влияние на политическую жизнь 
Западной Германии.

«План Идена» предусматривает 
далее, что общегерманское пра
вительство йосле выборов не бу
дет иметь свободы действий. Оно 
будет обязано признать условия 
боннского и парижского догово
ров.

Советский Союз противопоста
вил «плану Идена» свои, самые 
правильные, предложения об объ
единении Германии и обшгерман- 
ских свободных выборах. Эти 
предложения основываются на 
том, что объединение Германии 
есть дело самого германского на
рода и что содействовать созда
нию объединенной Германии на 
демократических и миролюбивых 
началах молодо, только опираясь 
на германские демократические 
силы,

Правительство и народы Совет
ского Союза считают, что прове
дение общегерманских выборов 
должно осуществляться не иност

ранными оккупирующими держа
вами, а Временным общегерман
ским ¡правительством, которое 
должно быть образовано парла
ментами Германской Демократи
ческой Республики и Западной 
Германии с широким участием де
мократических организаций.

Чтобы исключить давление на 
выборы со стороны оккупацион
ных властей, Советский Союз 
предложил еще до выборов выве
сти с территории Восточной и З а 
падной Германии оккупационные 
войска, за исключением ограни
ченных контингентов, необходи
мых для выполнения охранных 
функций.

Принятие советских предложе
ний поставило бы вопрос об объ
единении Германии на миролюби
вых и демократических началах 
на твердые рельсы. Однако пред
ставители США, Англии и Фран
ции отвергли эти предложения.

Предложения Советского Сою
за проникнуты непоколебимым 
доверием к демократическим си
лам германского народа. Ярким 
проявлением этого доверия яв
ляется Заявление Советского пра
вительства об отношениях между 
Советским Союзом и Германской 
Демократической Республикой. 
Отныне Германская Демократи
ческая Республика свободна ре
шать по собственному усмотре
нию свои внутренние и внешние 
дела, включая вопросы взаимо
отношений с Западной Германи
ей.

М. Подключников.
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ОПЫТ ПЕРЕДОВИКОВ — ВСЕМ РАБОЧИМ

Мастер высокой производительности труда
20 лет работает на Батракском 

асфальтовом заводе Петр Зи
новьевич Трубин. Последние 15 
лет он работает мастером варки 
асфальтовой мастики.

Петра Зиновьевича уважает 
жесь коллектив завода как лучше- 
то производственника. Ему перво
му было присвоено звание «Луч
ший варильщик асфальтовой ма
стики», а его бригаде— «Бригада 
отличного качества и высокой 
производительности труда».

»Соревнуясь за увеличение вы- 
эдуска продукции с действующих 
мощностей, бригада тов. Трубина 

ш первом квартале завоевала пер
вое место среди шести бригад за
вода, дав сверх плана 939 тонн 
асфальтовой мастики. Этим коли
чеством можно заасфальтировать 
^около 20 километров тротуаров 
шли сделать 37000 квадратных 
ветров асфальтовых полов.

Труд мастера варки асфальто
вой мастики— сложный и ответ
ственный, требующий четкого 
¿взаимодействия всех членов брига
ды. Малейшее нарушение тех
нологической дисциплины может 
привести к браку продукции, к 
^аварии.

В асфальтоварочную печь не
прерывным потоком поступает ас

фальтовый порошок, через каж
дые пять минут в нее подается 
нефтяной битум. При этом обес
печивается такой тепловой ре
жим, чтобы при выходе на формо
вочный конвейет) сваренная ма
стика имела температуру в преде
лах 165— 180 градусов и нор
мальную консистенцию.

Перебои в дозировке, ошибки в 
шихтовке сырья, несоответствие 
-температурного режима количе
ству поступающего во вращаю
щийся барабан сырья, с учетом 
также его качества— вот основ
ные причины, которые могут при
вести к нежелательным послед
ствиям. Чтобы добиться макси
мального съема продукции с пе
чи, а еледовательно, и высокой 
производительности труда, мастер 
должен не только хорошо знать 
свое оборудование и технологиче
ский процесс, но и творчески, 
•вдумчиво относиться к работе, 
умело организовать труд, строго 
блюсти технологическую дисцип
лину.

Именно таким мастером и яв
ляется Петр Зиновьевич. Его 
характеризует хорошее знание и 
достоянное совершенствование 
своего мастерства, вдумчивое от
ношение к работе, умение хорошо 
организовать труд людей. Основ
ное усилие свое и членов бригады 
ш  направляет на обеспе
чение ритмичной работы печи в

В МИНИСТЕРСТВЕ 
ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ СССР

течение всей смены при макси
мально - допускаемой технически
ми условиями температурой га
зов под барабаном.

До начала работы смены тов. 
Трубин детально выясняет перехо
дящий остаток камня в ваго
нетках и перспективы подачи 
камня в его смену, наличие в за
пасе порошка, битума, топлива, 
знакомится с состоянием мастики 
в барабане, состоянием топки, 
температурой газов под барабаном. 
Он добивается сдачи печи от од-1 
ной смены другой на полном ходу 
с нормальным состоянием масти
ки и температурой газов под ба
рабаном в 700 градусов.

— Высокая температура газов, 
— говорит тов. Трубин,— застав
ляет мастера с начала смены при
нимать срочные меры по обеспе
чению печи всем необходимым и 
не допускать снижения выпуска 
мастики в первый час работы.

Но если по каким-либо причи
нам печь пришлось принять с 
низкой дозировкой и низкой тем
пературой газов, то введение печи 
в нормальную работу должно 
быть постепенным. Нельзя, на
пример, сразу переходить с дози
ровки 120 килограммов порошка 
в минуту на дозировку в 180 ки
лограммов, ибо мастика будет 
холодной. Необходимо увеличи
вать дозировку по 15 килограм- 
мов через каждые 10 минут, со 
ответственно повышая и темпера
туру газов.

При одной и той же температу
ре газов под барабаном, мастике 
можно сообщить разное количест
во тепла за счет изменения объе
ма газов. Увеличение объема га
зов тов. Трубиным достигается за 
счет ведения горения в топке с 
максимальным избытком воздуха 
и дополнительного ввода воздуха

в камеру смешения, расположен
ную за топкой перед выходом га
зов под барабан. При этом увели
чивается форсировка топки.

Варка мастики Петром'Зиновье
вичем ведется при минимальном 
разряжении в барабане, устанав
ливаемом с помощью шиберов 
газоходов. Минимальное разряже
ние предотвращает излишние 
подсосы холодного воздуха в бара
бан, снижающего температуру в 
последнем.

Важным фактором в работе 
бригады тов. Трубина является 
взаимопомощь членов бригады. 
Каждый рабочий имеет свой, уста
новленный технологическими нор
мами, круг обязанностей, но рабо
та всех членов бригады взаимно 
связана и труд рабочих расцени
вается по результатам выпуска 
продукции печью в смену. Bia- 
рилыцик, моковщик, срезчик и 
другие рабочие, при перебоях в 
подаче порошка, битума, оказы
вают помощь дозировщице, битум- 
щикам. В целях ускорения чист
ки топки печи оказывается по
мощь кочегару, в результате этого 
во время чистки топки дозировка 
печи не снижается.

Свой многолетний опыт и уме
ние тов. Трубин охотно передает 
другим. К нему прикрепляются 
для обучения мастерству молодые 
рабочие, многие из которых стали 
также хорошими мастерами.

Благодаря использованию мето
да работы Трубина и проявлению 
своей инициативы молодой мастер 
комсомолец тов. Попов в ходе 
предмайского социалистического 
соревнования занял со сво
ей бригадой первое место по пе
чи «Ns 2, а молодой мастер комсо
молец Токарев М.— первое место 
по^печи № 1. Хороших показате
лей также добился мастер тов. 
Жуков.

В апрелевсе бригады по варке 
асфальтовой мастики перевыпол
нили установленный им план, и 
в целом коллектив завода сверх 
плана выпустил 1190 тонн 
асфальтовой мастики.

Но на заводе использованы еще 
далеко не все внутренние резер
вы. Нарушение ритмичности пода
чи камня и битума в производство 
и некоторые другие недостатки 
мешают мастерам и бригадам до
биться максимального съема про
дукции с действующих мощно
стей. Наша задача —  устранить 
все недостатки, что позволит кол
лективу завода добиться еще боль
ших успехов в работе.

Н. Лукин,
начальник производственно

технического отдела Батракского 
асфальтового завода.

5 мая с. г. Министерством 
Иностранных Дел СССР была по
лучена нота от американского шь 
сольства, согласно которой прави
тельство США располагает 
якобы информацией о том, что 
американские военнопленные, 
участвовавшие в военных дейст
виях в Корее, перевезены в Со
ветский Союз.

12 мая Министерство Иност
ранных Дел направило посоль
ству США ответную ноту следую
щего содержания.

«В связи с нотой Посольства 
Соединенных Штатов Америки

№ 947, полученной Министерст
вом Иностранных Дел Союза Со
ветских Социалистических Рес
публик 5 мая 1954 г. Министер
ство имеет честь заявить следую
щее.

Содержащееся в указанной но
те утверждение Правительства 
США, что американские военно
пленные, участвовавшие в воен
ных действиях в Корее, якобы 
перевезены в Советский Союз и в 
настоящее время содержатся под 
советской охраной, лишено какчх. 
либо оснований и является явно 
надуманным, так как в Советском 
Союзе не было и нет таких лиц».

„Вас вызывает Таймыр“
Постановка драматического коллектива 

нефтеперерабатывающего завода

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Поселок нефтяников плохо обеспечен 

водой и электроэнергией
Наш поселок нефтяников с 

каждым годом становится все 
больше. Население его настолько 
увеличилось, что две водораз
борные колонки (причем одна из 
них длительное время не рабо
тает) ни в коем случае не могут 
удовлетворить потребность жите
лей в воде. Поэтому часто можно 
видеть у колонки большие очере
ди. Домохозяйки на то, чтобы на
брать ведра воды, тратят по часу, 
и больше. Учитывая, что в лет
ний период потребность в воде

возрастет, необходимо увеличить 
и число колонок в поселке.

Другим вопросом, также вол
нующим жителей поселка, являет
ся электроосвещение. Дело в том, 
что у нас очень рано (в 5 часов 
утра) выключают электросвет, а 
вечером не включают до наступле
ния полной темноты.

Необходимо создать нормальные 
бытовые условия для трудящихся, 
проживающих в поселке нефтя
ников.

П. Филатов.

Улучшить переправу через реку Сызран
Неорганизованно работает в ны

нешнем году переправа через реку 
Сызран. Людей перевозит только 
одна лодка, причем она обычно 
сильно перегружается. На двоих

пассажиров дают почему-то один 
билет.

Необходимо это дело упорядо 
чить.

„ Лопушенко.

Благоустроить дороги 
на „Правой Волге“
Не благоустроены дороги в Ок

тябрьском районе и особенно на 
«Правой Волге». Так, по улице 
имени Октября против домов 

12 и 13 на месте дороги 
образовалась огромная лужа, в ко
торой ежедневно застревают ав
томашины. Необходимо принять 
меры к ликвидации этой лужи и 
привести дорогу в порядок.

В районе «Правой Волги» рас
положены такие крупные пред 
приятия, как домостроительный и 
деревообделочный комбинаты, ко
торые при желании могли бы 
сообща благоустроить дорогу и из^ 
бавить свои автомашины от по
ломок.

И. Хапин.

Недавно городской зритель по
лучил возможность познакомиться 
с работой драматического коллек
тива клуба Сызранского нефтепе
рерабатывающего завода. На сце
не драматического театра коллек
тив показал комедию К. Исаева и
A. Галича «Вас вызывает Таймыр» 
(постановщик спектакля Н. Н. 
Прейс, помощник режиссера меха-

| ник завода С. Щеголев). Это—не 
первая работа самодеятельного 
коллектива. «За вторым фронтом»
B. Собко и «Тридцать серебре
ников» Г. Фаста, поставленные 
раньше, говорят о серьезном инте
ресе драматического коллектива к 
вопросам современности, о его си
лах и возможностях.

На этот раз коллектив обратил
ся к комедии и создал хороший, 
веселый спектакль. Одобритель
ный смех зрителя, непрерывно со
провождающий весь спектакль, 
свидетельствует о том, что главная 
цель достигнута— участники спек
такля сумели донести до зрителя 
основной смысл жизнерадостной 
комедии: влюбленность ее героев 
простых советских людей 
профессию, в свой край, словом, 
сумели показать дружбу совет
ских людей в их общем великом 
деле.

Пусть события развертывают
ся в несколько необычных усло
виях, пусть иногда смешны в пье
се герои комедии, пусть попадают 
они в забавные и затруднительные 
положения—все это не уменьшает 
наших симпатий к ним, именно по- 

1 тому, что все они хорошие,
{ настоящие люди. Мы желаем 

им удачи и радуемся их успеху.
В постановке комедии чувст

вуется стремление всех участни
ков коллектива сделать свой спек
такль как можно лучше, полноцен
нее, желание доставить зрителю 
глубокое удовлетворение, обеспе
чить ему культурный и веселый 
досуг.

Есть, конечно, отдельные недо
статки в исполнении ролей неко
торыми участниками спектакля, 
но для всех них характерен хоро
ший, настоящий задор и желание 
учиться. Душой спектакля (хотя и 
не совсем по авторскому замыслу;

1 становится энергичный и остроум
ный директор филармонии Кир
пичников, роль которого темпера
ментно и с тонким остроумием иг
рает механик завода тов. Щего
лев.

Вот он появился на сцене и без 
утрировки, без нажима сказал 
всего одну фразу, и в зале — 
взрыв смеха. Зритель чутко вос
принимает насыщенные юмором 
реплики Щеголева—Кирпичникова.

Мягко и лирично исполняет роль 
Дуни Бабуриной техник завода 
Л. Романова.

Большой непосредственностью и 
теплотой отличается исполнение 
роли Любы Поповой управдела
ми дирекции ТЭЦ Е. Негиной.

Очень проста, но глубоко убе
дительна, правдива в маленькой 
роли служащей гостиницы кла
довщица А. Кизенкова. Естествен
ность, отсутствие всякой рисовки 
дают ей возможность убедить зри* 
теля в том, что она, как и все ге
рои комедии, горячо влюблена в 
свое, хотя и маленькое, дело, в 
свой 13-й этаж.

Удачно исполняет роль де
душки Бабурина экспедитор ТЭЦ 
П. Шеленков.

Роль Дюжикова, к которому 
сходятся все нити интриг комедии,

__ ( исполняет слесарь-монтажник В.
в свою | Дейн. Он вкладывает много стара

ния в исполнение роли, но ему 
нужно будет еще много работать, 
чтобы ликвидировать ту «теат
ральность», которая мешает ему 
подчас чувствовать себя свободно 
на сцене, сковывает его. У Дейн 
есть все возможности, чтобы пре
одолеть эти недостатки и создать 
полнокровный, жизненный образ.

Хочется пожелать оператору за
вода А. Никифорову еще порабо

та ть  над ролью молодого инжене
ра.

Участники спектакля тт. Помо- 
раева, Тураева, Храмова, Мамзин. 
Фельдман, Сергеева, Шигорин мно
го сделали, чтобы спектакль был 
веселым и жизнерадостным. У 
каждого из них есть интересные 
находки, запоминающиеся черточ
ки.

Очень удачны, просты и досто
верны декорации спектакля, испол
ненные заводским художником 
К. А. Казачкиным. Воссоздана аъ  
мосфера места действия—гости
ницы «Москва».

Много помог коллективу в соз
дании спектакля режиссер драма
тического театра Н. Н. Прейс.

Хочется пожелать драматическо
му коллективу завода дальнейшей 
успешной и плодотворной работы 
над пьесами классического и со
ветского репертуара.

С. Верников.

НА СНИМКЕ: Л. Романова в роли Дуни Бабуриной и а  
сарь-монтажник В. Дейн в роли Дюжикова.

Фото И. Шурыгина.
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Женевское совещание Министров 
Иностранных Дел

ЖЕНЕВА, 11 мая. (Спец. корр.
ТАСС). Сегодняшнее заседание 
Женевского совещания Министров 
Иностранных Дел, которое проис
ходило под председательством
А. Идена, было посвящено продол
жению обсуждения первого пунк
та повестки дня —  корейского 
вопроса.

Первым выступил Министр Ино
странных Дел В. М. Молотов.

В своем заявлении, которое бы
ло выслушано всеми участниками 
совещания с глубоким вниманием, 
глава делегации СССР обосновал 
позицию Советского Союза в об
суждаемом на настоящем совеща
нии корейском вопросе.

В. М. Молотов указал, что в хо
де обсуждения корейского вопро
са выявились значительные рас
хождения во взглядах на его ре
шение. Делегация Корейской На
родно-Демократической Республи
ки изложила свои предложения, 
основой которых является тот 
взгляд, что восстановление единст
ва Кореи есть прежде всего дело 
самих корейцев, дело корейского 
народа. Молотов показал, что эта 
позиция Корейской Народно-Де
мократической Республики, под
держанная делегациями Китайской 
Народной Республики и Советско
го Союза, соответствует принци
пам демократизма и коренным ин
тересам и национальным правам 
корейского народа.

Касаясь другой позиции по ко
рейскому вопросу, изложенной на 
Женевском совещании и сводя
щейся к тому, чтобы навязать 
корейскому народу незаконное ре
шение Генеральной Ассамблеи 
ООН, принятое в разгар корейской 
войны 7 октября 1950 года, В. М. 
Молотов подверг глубокому рас
смотрению вопрос о роли ООН в 
корейских событиях и показал, 
что в результате ряда незаконных 
действий со стороны Совета Безо
пасности и Генеральной Ассамб
леи Организация Объединенных 
Наций скатилась на положение 
воюющей стороны в Корее и лиши
ла себя возможности выступать в 
качестве беспристрастного между
народного органа в решении ко
рейского вопроса.

Следующую часть своего вы
ступления Молотов посвятил ана
лизу плана восстановления един
ства Кореи, представленного деле
гацией КНДР, и показал, что этот 
план открывает ясные и широкие 
возможности для окончательного 
мирного урегулирования корей
ского вопроса. Он ответил также 
на те возражения против предло
жений делегации КНДР, которые 
были выдвинуты в ходе обсужде
ния корейского вопроса на Ж е
невском совещании. Молотов зая
вил, что нельзя заставить населе
ние Северной Кореи отказаться от 
завоеваний народно-демократиче
ского строя и что решение корей
ского вопроса может быть достиг
нуто путем объединения Кореи на 
демократических началах.

Глава делегации СССР показал, 
что решение корейского вопроса

в духе установления мира и демо
кратии зависит теперь, прежде все- 

I го, от позиции Соединенных Шта- 
; тов Америки, проводивших до сих 
| пор такую политику в корейском 
I вопросе, которой чуждо понимание 
! назревших демократических ре- 
| форм в странах Азии и которая 
| не может найти себе почву в из- 
\ менившихся условиях обществен- 
| ного развития этих стран. Молотов 
) заявил, что перед народами Азии 

открылись новые пути и что Совет
ский Союз полностью разделяет 
стремления к обеспечению коллек
тивной безопасности для всех на
родов Азии так же, как разделяет 
такие стремления и народов Евро
пы.

В заключение Молотов выразил 
надежду на то, что Женевское со
вещание оправдает ожидания мил 
лионов людей и внесет свой важ
ный вклад в дело упрочения все
общего мира.

На сегодняшнем заседании вы
ступили также министр иностран 
ных дел Бельгии Спаак и предста
витель правительства Южной Ко
реи Бьон Йон Тэ.

Спаак подтвердил свою привер
женность той политике, которая 
привела Бельгию к участию, наря
ду с другими государствами, заин
тересованными в поддержании ко
лониального режима, в американ
ской военной интервенции в Ко
рее, осуществленной под флагом 
ООН. Совместные агрессивные 
действия этих государств Спаак 
цинично именовал «мерами по обес
печению коллективной безопасно
сти». Расхвалив .в самых угодли
вых и раболепных выражениях по
литику США, Спаак перешел, на
конец, к обсуждаемому вопросу. 
Однако и тут его выступление све
лось к повторению американского 
тезиса о том, будто выборы в Ко
рее следует проводить только под 
«международным контролем». 
Спаак заявил, что иностранные 
войска смогут быть выведены 
только после того, как в Корее 
будет восстановлено спокойствие и 
будут действовать нормально ко
рейские учреждения. Таким обра
зом, Спаак показал, что его деле
гация стоит на позиции, которая 
не может способствовать урегули
рованию корейского вопроса.

Ничего нового в дискуссии не 
внесло выступление представителя 
Южной Кореи Бьен Йон Тэ. Это 
выступление представляло собой 
назойливое повторение той пози
ции, которую лисынмановский 
представитель уже дважды изла
гал на заседаниях и которая 
имеет целью дать возможность 
США и лисынмановскому прави
тельству добиться того, чего они не 
могли добиться силой оружия во 
время войны в Корее.

После выступления представите
ля Южной Кореи заседание за 
крылось.

На завтрашнем заседании будет 
продолжаться обсуждение вопроса
о восстановлении мира в Индо- 
Китае.

Американские самолеты нарушают 
воздушные границы Норвегии

ЗАЯВЛЕНИЕ КОМАНДУЮЩЕГО ВОЕННО- 
ВОЗДУШНЫМИ СИЛАМИ НОРВЕГИИ

ОСЛО, 10 мая. (ТАСС). За по
следнее время газеты неоднократ^ 
но сообщали о полетах неизвест
ных иностранных самолетов над 
норвежской территорией, в частно
сти, над территорией Северной 
Норвегии. При этом неизменно ут
верждалось, что самолеты были 
якобы советскими. Сегодня газе
ты пишут о новом нарушении нор
вежских воздушных границ в рай
оне Тромс и Треннелаг, а также в 
Западной Норвегии. Газеты ука
зывают, что поступили сообщения
о нарушении иностранными само
летами также границ Дании, Шве
ции и Финляндии.

В опубликованном газетами- 
коммюнике командующего военно- 
воздушными силами Норвегии ге
нерал-лейтенанта Ламбрехтса го
ворится, что поднявшимся в воздух* 
норвежским истребителям удалось 
установить, что самолеты, нару
шавшие норвежские границы, были 
американскими.

В беседе с сотрудником газеты 
«Моргенбладет» Ламбрехтс зая
вил: «Я убежден, что имевшие 
место 5 и 8 мая полеты над нор
вежской территорией были совер
шены союзными самолетами, и, 
мне кажется, это граничит с наг
лостью».

АГЕНТСТВО РЕЙТЕР 0 ПРЕДСТОЯЩЕЙ ЭВАКУАЦИИ 
РАНЕНЫХ ВОЕННОПЛЕНН ЫХ ИЗ ДИЕН-БИЕН-ФУ

Венгерская Народная Респуб
лика. Недавно в Сталинвароше 
состоялся пуск первой домны ме
таллургического комбината имени 
И. В. Сталина. Все процессы на 
этой домне механизированы и ав
томатизированы Ее проектировав 
ли советские специалисты.

НА СНИМКЕ: первая домна ме
таллургического комбината имени 
И. В. Сталина.

Фото «Мадьяр фото».
------------- & Я-------------

ЛОНДОН, 12 мая. (ТАСС). 
Корреспондент агентства Рейтер 
сообщает из Ханоя, что главноко
мандующий вьетнамской Народ
ной армии генерал Во Нгуен Зи- 
ап вчера вечером передал по ра
дио предложение французскому

главнокомандующему генералу 
Наварру прислать представителей:"' 
на геликоптере в Диен-Биен-Фу 
для того, чтобы обсудить вопрос
об эвакуации раненых солдат? 
французеко го Союз а.

ТРИ

ИЗДАНИЕ В ЧЕХОСЛОВАКИИ 
9 ТОМА СОЧИНЕНИЙ

В. И. ЛЕНИНА
ПРАГА, 12 мая. (ТАСС). Чехо

словацкое телеграфное агентство 
передает:

На днях Государственное изда
тельство политической литературы 
выпустило в свет девятый том Со
чинений В. И. Ленина на чешском 
языке тиражом в 100 тысяч экзем
пляров.

ФРАНЦУЗСКИЕ САМОЛЕТЫ УНИЧТОЖИЛИ 
ВЬЕТНАМСКИХ ДЕРЕВНИ

ПАРИЖ, 12 мая. (ТАСС). Как I лица земли три деревни», распо- 
передает корреспондент агентства ложенные вдоль шоссе и Ж1елезно- 
Франс Пресс из Ханоя, предста- дорожной линии Ханой-Хайфон; 
витель французского командова- Две из этих деревень находились 
ни(Я) заявил вчера, что 50 фран- > в 30 километрах к востоку от Ха- 

I цузских бомбардировщиков «Б-26» I ноя и третья—в 30 километрах к - 
• и «Прайвиггир» 10 мая «стерли с | юго-востоку.

К ПРЕДСТОЯЩЕЙ СЕССИИ 
ВСЕМИРНОГО СОВЕТА МИРА 

В БЕРЛИНЕ
БЕРЛИН, 12 мая. (ТАСС). По 

сообщению газеты «Нейес Дейч- 
ланд», вчера в Берлине под пред
седательством лауреата междуна
родной Сталинской премии «За 
укрепление мира между народа
ми» писательницы Анны Зегерс со
стоялось заседание комитета, соз
данного президиумом Немецкого 
совета борцов за мир. На заседа
нии были рассмотрены вопро
сы, связанные с подготовкой к сес
сии Всемирного Совета Мира, ко
торая открывается в Берлине 23 
мая.

ОТКРЫТИЕ СЕССИИ 
МЕЖОУНАРОДНОГО 

ОЛИМПИЙСКОГО КОМИТЕТА
АФИНЫ, 12 мая. (ТАСС). 

Здесь 10 мая открылась 49 сессия 
Международного Олимпийского ко
митета. В работе сессии прини
мают участие представители бо
лее 50 стран, в том числе предста
вители Советского Союза А. И. 
Романов и К. А. Андрианов.

ВСТРЕЧА АДЕНАУЭРА С ВЕР 
ЗАПАДНОЙ

БЕРЛИН, 12 мая. (ТАСС). Кор
респондент агентства АДН пере
дает из Бонна:

Вчера из Бонна сообщили, что 
во время одной из последних 
встреч с американским военным 
комиссаром Конэнтом Аденауэр 
выразил беспокойство по поводу 
того, что решение Советского Со
юза предоставить Германской Де
мократической Республике сувере
нитет, ставит его (Аденауэра) пра-

Х0ВНЫМ КОМИССАРОМ США 
ГЕРМАНИИ
вительство в неблагоприятное по- 
ложение как на международной 
арене, так и внутри Западной Гер
мании. Аденауэр передал Конэнту 
проект оккупационного статута в 
новой редакции с просьбой пере
дать его на рассмотрение прави
тельств западных оккупационных 
держав. Но Конэнт отклонил его, 
заявив, что сейчас не время ве* 
сти дискуссию об изменении пра
вового положения Федеральной 
республики.

Матч на первенство
И мая в Концертном зале имени | 

П.) И. Чайковского состоялась 23 | 
партия шахматного матча на пер- | 
венство мира. Белыми играл : 
Смыслов. |

После 28 хода белых ¡позиция ; 
черных стала незащитимой, и Бот- ; 
винник признал себя побежден- | 
ным в этой партии.

Эта победа Смыслова дала ему 1 
возможность уравнять счет, и он I 
стал 11,5:11,5.

мира по шахматам
13 мая в Концертном зале име

ни П. И. Чайковского состоится 
24, заключительная, партия шах* - 
матного матча на первенство ми-- 
ра. Белыми играет Ботвинник.

Для сохранения звания чемпио
на мира Ботвиннику достаточно^ 
сделать ничью. Для завоевания ’ 
звания чемпиона мира Смыслову 
нужно добиться победы в ¡послед
ней партии.

(ТАСС),

И З В Е Щ Е Н И Е
14 мая, в 19 часов местного времени, в библиотеке горкома 

КПСС состоится собрание членов Всесоюзного общества по распро  ̂
странению политических и научных знаний Сызранского отделения.

Повестка дня:
«Об итогах работы 2-го Всесоюзного съезда общества». Д ок

ладчик—делегат съезда тов. Лу конин.

Редактор В. И. Парамошкин.

ГОСДРАМТЕАТР:
14 мая

вечером
В. Шекспир. 

«РОМЕО И ДЖУЛЬЕТТА»
Трагедия в 5 действиях. 

Начало спектакля в 8 час. 
вечера-

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

«МЕЖДУНАРОДНЫЙ 
КОНЦЕРТ»

«Звезда»
«СЛУЧАЙ В ТАЙГЕ» 

«Родина» 
«ВАЛЕРИЙ ЧКАЛОВ» 

Начало сеансов: 5, 7, 9 час. веч.

Сызранской автоколонне № 64
требуются на работу шоферы

I и II класса на автобус 
«ЗИС-155» и легковые такси.

За справками обращаться в 
отдел кадров автоколонны № 64.

Заводу пищевых 
концентратов

требуются
разнорабочие-мужчины

Обращаться в отдел кадров: 
улица Урицкого, 2.

Сызранский
горпромкомбинат

принимает на работу 
мастеров мужских головных 

уборов
на сдельную оплату труда 

и разнорабочих 
на летний сезон для работы 

на кирпичный завод.
Для рабочих кирпичного за

вода оплата труда сдельно
прогрессивная. Одиноким рабо
чим на кирпичном заводе пре
доставляется общежитие, вы
деляется земля под индивиду
альные огороды.

С предложением обращаться 
в отдел кадров горпромкомби- 
ната: Интернациональная, 12.

Артели «Красная звезда»
срочно требуется 

на постоянную работу 
закройщица дамского платья.

Справиться: переулок До
стоевского, 19.

Сызранскому 
комбайновому заводу 

требуются на постоянную 
работу рабочие следующих 

специальностей: 
арматурщики, бетонщики, 

землекопы, каменщики, 
г кузнецы, молотобойцы, 

плотники, слесари по 
монтажу и изготовлению 

металлоконструкций, 
разнорабочие, 

электросварщики, грузчики, 
возчики, штукатуры.

Артели «Промвалобувь»
требуются: 

кочегары, разнорабочие (муж
чины и женщины) и шофер. 

Справиться: Почтовая, 29.

Сызранской фельдшерско- 
акушерской школе

требуются 
на постоянную работу

уборщицы.
Об условиях справиться 

в дирекции школы.

Гидротурбинному заводу
на постоянную работу 

требуются 
формовщики, обрубщики, 

плотники, каменщики, штукату
ры, маляры, разнорабочие.

С предложением обращаться 
в отдел кадров завода.

Артели 
«Красный мебельщик» 

требуются 
столяры, механик (знающий 

деревообрабатывающие стан
ки), станочники, ученики- 

столяры, охранники.

Сызранскому отделению 
Промбанка

требуется 
на постоянную работу 

инженер или техник, 
знающий строительное дело.

Обращаться: ул. Сталина, 
21. Промбанк.

Сызранскому комбайновому 
заводу

требуются 
на постоянную работу 

токари и сварщики 
с третьего и выше разрядов, а 
также грузчики.

Рябовцев Петр Иванович, про
живающий в г. Сызрани, по Тру
довой улице, 38-а, возбуждает де
ло о расторжении брака с Рябов- 
цевой Марией Ивановной, про-' 
живающей в г. Сызрани, по Город
ской улице, 34.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Про
мышленного района города Сыз-- 
рани.
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